

# Il tire quatre balles sur son ex

Une Angoumoisine de 33 ans a été blessée de quatre balles de revolver vendredi soir. Son ex-compagnon, mis en examen pour «tentative d'homicide volontaire», a été écroué hier.

Frédéric BERG  
f.berg@charentelibre.fr

«**J**e l'ai supplié d'arrêter, je lui ai dit que j'étais la mère de sa fille. Il a vidé son chargeur...» Élodie, une Angoumoisine de 33 ans, a vécu une nuit d'horreur vendredi soir. Opérée en urgence pour lui extraire les quatre balles dont une lui a traversé le bras droit, les autres se logeant dans ses jambes, lui brisant plusieurs os, elle est hospitalisée depuis. Mais surtout «déphasée», «inquiète», «horrificée» de ce qu'elle a vécu vendredi soir. Elle a

”

**Il est allé à sa voiture, puis est revenu avec une arme. Il a vidé son chargeur.**

accepté de dire quelques mots sur les faits qui valent aujourd'hui à son ex-compagnon, un Angoumoisin de 37 ans, connu de la justice (lire encadré), d'être mis en examen pour «tentative d'homicide volontaire» et écroué à la maison d'arrêt d'Angoulême. Tout s'est déroulé dans et devant la maison de la victime située



M<sup>r</sup> François des Minières, l'avocat d'Élodie, s'est rendu à son chevet hier.

Photo Majid Bouzzit

dans le quartier des Trois-Chênes à Angoulême. «Nous étions en cours de séparation. Il est venu à la maison et ça ne s'est pas très bien passé. Je lui ai dit que je parlais pour le week-end avec notre fille, âgée de 5 ans. Il a refusé de quitter la maison quand je lui ai demandé. Il a commencé à m'insulter, à me rouer de coups, à briser plusieurs objets dont mon téléphone. J'avais du sang partout. Il est sorti en prenant notre fille dans les bras. J'ai eu peur qu'il l'enlève, j'ai tenté de le rattraper. Il

est allé à sa voiture, puis est revenu avec une arme. Il a vidé son chargeur», raconte Élodie.

## Sa fille en sécurité

Plusieurs voisins ont été témoins des tirs et de la fureur du suspect qui aurait crié: «Tu as gâché ma vie, je vais gâcher la tienne.» Élodie a été opérée, les balles ont toutes pu être extraites. Un nerf de son bras a été endommagé, un péroné fracturé, comme une cheville. Six semaines d'immobilisa-

tion et au moins trois mois d'arrêt de travail. Le plus important pour elle, sa fille est en sécurité. Dans sa fuite qui s'est achevée dimanche, le suspect avait déposé la petite chez sa sœur.

François des Minières, son avocat, n'a pas encore pu consulter la procédure, mais a insisté pour l'ouverture d'une information judiciaire. «Le parquet avait d'abord envisagé une comparution immédiate. L'information judiciaire est importante. Notamment pour ma cliente.»